



OLYMPIADE DES COLLEGES 2014

La FINALE DES 8^{ème} OLYMPIADES DES COLLEGES de Meurthe-et-Moselle s'est déroulée mercredi 11 juin 2014 au Parc des Sports de VANDOEUVRE.

Elle regroupait cette année 872 collégiens comprenant finalistes et jeunes arbitres officiels qui concouraient dans 9 disciplines : athlétisme, badminton, basket, futsal, handball, natation, tennis de table, raid nautique et volley.

Organisées par le Conseil Général, en collaboration avec l'UNSS et l'UGSEL, les Olympiades ont lieu tous les deux ans. Le thème de cette édition était «SPORT SOLIDAIRE ET DURABLE » promulguant l'adoption de modes de déplacements actifs et respectueux de l'environnement et qui contribuent parallèlement au bien-être et à l'amélioration de la santé des jeunes. Il s'agit notamment de la marche, de la course et d'autres modes de déplacement tels que le VTT le roller, le skate, la trottinette...

La remise des récompenses avait lieu en présence du Président du Conseil Général Mathieu KLEIN. Cinq associations sportives invitées se sont livrées à des démonstrations originales d'arts du cirque, hip-hop, trampoline, basket acrobatique et....VTT.

Notre club bien sûr avait répondu présent. Benoit GASPARETTI et François CHERY avaient installé des palettes. Gaspard THIRION avait choisi et apporté sa musique et montrait quelques figures respectant une chorégraphie pour montrer un beau show au millier de spectateurs dans la salle.

Les TRIALISTES ont été énormément applaudis : Gaspard THIRION, Antoine PEIGNE, Maxel LACOTE, Valentin MALBOS, Matthieu SPINELLA et Antonin MARSOT que nous remercions.

Commentaires de Matthieu : «même pas peur » devant le nombreux public.

